

コロナ収束 ⇒ 外出増加 ⇒ 死亡事故増加！

事故ゼロは、私達の誇りです

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

気付いてくれよ！ 僕の車に デイ・ライト

燃料高騰！ アイドリング時間を短く、省燃費運転

100日間 冬期交通事故ゼロ運動

令和3年11月20日(土)～令和4年 2月28日(月)

《初冬季の事故防止》

滑るかも！ 用心なしに 無事故なし

《薄暮・夜間の事故防止》

日没の前後1時間 交通事故が多発

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

信号交差点 出合い頭に衝突 右折のワゴン車と直進の乗用車

ワゴン車は横転、乗用車の助手席の女性が胸を打ち搬送

◇黄色になつたら、止まる◇

◇歩行者用信号が、点滅したら止まる準備をする◇

◇冷静に考えれば分かることです◇

2021/11/21(日) 19:55

21日午後1時半過ぎ、愛知県の信号交差点で、右折しようとしたワゴン車と、直進する乗用車が衝突しました。乗用車には60代の男女が乗っていて、助手席に乗っていた女性が胸を打って病院に搬送されました。女性は軽傷で命に別条はなく、運転していた男性はケガはないということです。ワゴン車には60代の男性が1人で乗っていて、事故のはずみで横転しましたが、ケガはありませんでした。現場は見通しの良い交差点で、警察はドライブレコーダーの映像などから事故の原因を調べています。

午後3時 横断中の高齢男性 軽トラックにはねられ、意識不明の重体

◇子ども・高齢者『渡って来るかもしれない』、『かもしれない運転』で事故防止◇

◇デイ・ライトで知らせよう…自分の車の存在 事故防止◇

2021/11/21(日) 19:38

20日午後3時頃、静岡県の市道で、道路を歩いて横断していた近くに住む男性(93)が軽トラックにはねられる事故がありました。男性が頭を強く打ち、意識不明の重体です。警察は軽トラックを運転していた男性(72)を過失運転傷害の疑いで逮捕しました。現場は片側一車線の平たんな道。

堤防道路 乗用車と正面衝突 衝突のはずみで軽ワゴン車が 高さ3メートルの堤防道路から転落 軽ワゴン車運転の81歳男性死亡 助手席の妻もろっ骨を折る大けが

◇堤防道路は、道幅が狭いので、スピードダウン・慎重運転 ◇

◇堤防道路は単調な道だが、脇見や、居眠り、スマホと、人は余計な事をしやすく事故が多い◇

2021/11/22(月) 8:04

21日正午ごろ、岐阜県の堤防道路で乗用車と軽ワゴン車が正面衝突し、軽ワゴン車を運転していた男性(81)が死亡しました。衝突のはずみで軽ワゴン車が高さ3メートルの堤防道路から転落、運転していた男性(81)が右足を骨折し、病院に搬送されましたがその後、出血性ショックで死亡したほか、助手席に乗っていた男性の妻がもろっ骨を折る大けがをしました。乗用車の男性は軽傷です。